

Medienmitteilung

Zürich, 3. Juni 2024

Laura Saïd neu in den Stiftungsrat von Profond gewählt

Laura Saïd wurde als neue Vertreterin der Westschweiz in den Stiftungsrat von Profond gewählt und vertritt die Interessen der Arbeitnehmenden. Mit der Wahl der ausgewiesenen Spezialistin für die berufliche Vorsorge werden Kontinuität und Fachwissen im Stiftungsrat weiterhin gewährleistet.

Laura Saïd wurde bei der Gesamterneuerungswahl neu in den Stiftungsrat von Profond gewählt und hat ihr Amt am 1. Juni 2024 angetreten. Sie vertritt die Interessen der Westschweiz und der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Die ausgewiesene Spezialistin für die berufliche Vorsorge verfügt über einen Master in Versicherungsmathematik und ist operative Leiterin an der Ecole Supérieure en Prévoyance Professionnelle. Zudem gibt sie ihr Fachwissen als Dozentin an der Universität Lausanne und an der Haute Ecole Arc weiter und fungiert als beisitzende Richterin am Sozialversicherungsgericht des Kantons Waadt.

Laura Saïd sagt über ihr neues Mandat: «Ich freue mich sehr, Profond meine langjährige Erfahrung im Bereich der beruflichen Vorsorge zur Verfügung zu stellen. Als beisitzende Richterin am Sozialversicherungsgericht lege ich zudem grossen Wert auf Fairness und die Einhaltung des gesetzlichen Rahmens im Vorsorgebereich.»

Laura Saïd erfüllt das Anforderungsprofil für das Amt in idealer Weise. Laurent Schlaefli, Geschäftsführer von Profond, meint zur Gesamterneuerungswahl: «Wir freuen uns über die Wahl von Laura Saïd. Mit ihrem ausgezeichneten Leistungsausweis werden die Kontinuität und das Fachwissen im neu zusammengesetzten Stiftungsrat weiterhin gewährleistet».

Bei der Gesamterneuerungswahl nicht mehr angetreten ist Frédéric E. Goetschmann, der nach acht Jahren im Stiftungsrat von Profond auf das Ende der Amtsperiode zurückgetreten ist. Profond dankt ihm für seinen langjährigen und engagierten Einsatz.

Über die Profond Vorsorgeeinrichtung

Profond ist eine der grössten unabhängigen Sammelstiftungen der Schweiz mit rund 70 000 Versicherten und einem verwalteten Vermögen von CHF 12.2 Milliarden per Ende April 2024. Profond verfolgt eine realwertorientierte Anlagestrategie, mit dem Ziel, nachhaltig überdurchschnittliche Renditen auf dem Vorsorgevermögen ihrer Versicherten zu erzielen. Profond beschäftigt rund 100 Mitarbeitende an den Standorten Zürich und Lausanne.

Für zusätzliche Informationen wenden Sie sich bitte an die Medienstelle

IRF

Stefan Mathys

058 589 88 27

medien@profond.ch

Diese Mitteilung erscheint in Deutsch, Französisch und Italienisch. Bei juristischen Differenzen zwischen Original und Übersetzung ist die deutschsprachige Version verbindlich.